

Fachkonferenz

## Leitlinien für gute Bürgerbeteiligung

**[16.08.2018] Wie sich Leitlinien für eine gute Bürgerbeteiligung entwickeln lassen, ist im November Thema einer Fachkonferenz des Unternehmens wer denkt was.**

Immer mehr Kommunen erarbeiten gemeinsam mit den Bürgern Regelwerke oder Standards zur Bürgerbeteiligung. Wie aber muss das Angebot des Mitmachens in einer Kommune geregelt sein? Welche Handlungsempfehlungen gibt es? Und welche individuellen Stellschrauben sind bei der Entwicklung von Leitlinien relevant? Zu diesem Thema veranstaltet wer denkt was am 15. November 2018 eine Fachkonferenz in Darmstadt. Ziel ist es laut dem Unternehmen, in Expertenvorträgen, Best-Practice-Beispielen und Workshops die praxiserprobten Richtlinien herauszustellen, die bei der Einführung oder Weiterentwicklung von Leitlinien genutzt werden können. Auch dem Erfahrungsaustausch soll die Konferenz dienen. Sie richtet sich an Akteure aus Kommunen, Verwaltung und Politik, welche die Einführung von Standards zur Bürgerbeteiligung planen oder bereits mitten im Leitlinienprozess stecken und Impulse sowie Austausch suchen.

(ve)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: E-Partizipation, Fachkonferenz